

Jalin Silaturahmi, Danrem 073/Makutarama Berikan Santunan Kepada Anak Yatim

Agung widodo - SALATIGA.INDONESIASATU.ID

Apr 28, 2022 - 10:09



Komandan Korem 073/Makutarama, Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., yang di dampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV Diponegoro Ny. Deby Purnomosidi jalin silaturahmi dengan anak yatim dari Ponpes Ittihadul Asna Kecamatan Tingkir, kota Salatiga dengan memberikan santunan. Bertempat dikediaman Danrem, Jl. Diponegoro, Salatiga, Jawa Tengah. Hari Rabu, (27/04/2022).

SALATIGA- Komandan Korem 073/Makutarama, Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., yang di dampingi Ketua Persit KCK Koorcab Rem 073 PD IV Diponegoro Ny. Deby Purnomosidi jalin silaturahmi dengan anak yatim dari Ponpes Ittihadul

Asna Kecamatan Tingkir, kota Salatiga dengan memberikan santunan.
Bertempat dikediaman Danrem, Jl. Diponegoro, Salatiga, Jawa Tengah. Hari
Rabu, (27/04/2022).

Acara diawali dengan Hataman Qur'an, Yasinan, Tahlil dan Doa, lanjut Sholat
Dhuhur berjamaah serta pemberian santunan.

Danrem menyampaikan, kegiatan ini bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi
sekaligus memperkuat ikatan kebersamaan serta persaudaraan sebagai wujud
rasa cinta dan sayang kita kepada anak yatim.

“Kegiatan ini juga dapat dijadikan silaturahmi untuk lebih meningkatkan keimanan
kita kepada Allah SWT dan juga meningkatkan rasa syukur, ternyata masih
banyak saudara-saudara kita yang membutuhkan perhatian dan kasih sayang
dari kita,” ujarnya.

Danrem memberikan dukungan kepada anak yatim untuk selalu bersemangat
dalam belajar, agar dapat meraih cita-cita yang diinginkan. Bagaimanapun juga
bangsa ini membutuhkan generasi penerus yang optimis dan berbakat.

Tak Luput juga Danrem mohon Doa dan dukungannya agar selama berdinis di
Korem 073/Makutarama diberikan kekuatan, kesehatan dan amanah dalam
menjalankan tugas demi pengabdian kepada bangsa dan negara Indonesia.

Hadir pada kegiatan tersebut, Kasrem 073/Makutarama, para Kasi, Pasi dan
prajurit serta PNS Korem 073/Makutarama.

Editor : JIS Agung w

Sumber : Penrem 073/Mkt